



▲昨年の記録（5㍍）を大幅に上回る、長さ13.05㍍、直径14㌢の世界一のジャンボたんぽが完成。炭火でこんがりと焼き上げ、さんしょミソを付けて、みんなで味見。



▲今年初めて行われた「玉子殻早むき競争」。

おいしい大館 きりたんぽ村大盛況

第16回本場大館きりたんぼまつりが、10月1日から31日までの1カ月間にわたって開かれました。今年は8日から10日の3日間、長木川市民広場に「きりたんぽ村」を開設。きりたんぼナベ会やジャンボタングボギネスに挑戦、きりたんぽ早づくり競争など多彩なイベントが展開され、会場は終日多くの人たちでぎわいました。



◀他市町村からも“きりたんぽ村”へ来村。“本場のきりたんぽはおいしいネ”と秋田市の渡辺さん夫妻。



▲きりたんぽ早づくり競争では、プロ顔負けの見事な手さばきに、観衆から思わず“うまい”の声。

- 火の用心7つのポイント**
- ①寝たばこや、たばこの投げ捨てをしない。
 - ②子供は、マッチやライターで遊ばせない。
 - ③風の強いときは、たき火をしない。
 - ④天ぷらを揚げるときは、そのまわりに燃えやすいものを置かない。
 - ⑤家のまわりに燃えやすいものを近づけない。
 - ⑥ふろの空たきをしない。
 - ⑦ストーブには、燃えやすいものを置かない。

何かと火を使うことの多いこの時期ですので、つぎのことに注意して火災の発生を防ぎましょう。

十一月六日から一週間、秋の火災予防運動が行われます。この期間中、消防署と地域の消防団では、老人世帯や寝たきり老人がいる世帯を中心に行ないます。訪問の際には、皆さんのご協力をお願いします。



秋の火災予防運動
11月6日～12日

—11月9日は「119番の日」です—

火事や救急事故で119番へ電話すると、すぐ消防署の人があなたへおちついで、住所、氏名、目標をはっきりと伝えましょう。